

Fecha 19.08.2010	Sección Cartera	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------

Industria se debilita, dice CMIC

Xóchitl Álvarez Corresponsal
estados@eluniversal.com.mx

LEÓN, Gto.— La industria de la **construcción** entró en “depresión” como consecuencia del clima de inseguridad que priva en el país, el aumento de la carga tributaria, el subejercicio del presupuesto público para infraestructura y hasta por las excesivas lluvias, señaló el presidente nacional del gremio, José Eduardo Correa Abreu.

El líder de los constructores estimó que este año el sector decrecerá 1.1%, contrario al crecimiento de 3.5%

previsto en la economía debido a la situación desfavorable que enfrenta la industria.

En la apertura de la Reunión Nacional de Vivienda, el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la **Construcción** (CMIC) lamentó que la inversión pública en infraestructura no se ha ejercido con oportunidad.

“Según Hacienda, de enero a junio, el avance mostrado por el ejercicio del gasto en inversión física es de 37.8%”, dijo. Eso representa, agregó, un rezago estimado de 50 mil 975 millones de pesos.

Agregó que el clima de inseguridad, exacerbado en algunas regiones del país, ha sido un elemento adicional que obstaculiza la inversión.

Refinería, futuro incierto

El presidente de la CMIC dijo que es incierto el inicio de las obras de **construcción** de la

Refinería Bicentenario, en Tula, Hidalgo, así como la reconfiguración de la refinería de Salamanca, Guanajuato.

“Definitivamente este año no se va a hacer nada, en el siguiente no lo sé”, dijo el líder del gremio constructor con relación al nuevo complejo petrolero en Hidalgo.

La información que tenemos, señaló Correa Abreu, es que no va a haber **construcción** de la refinería por lo menos durante este año.



Se desconoce si las obras de la Refinería Bicentenario en Tula, Hidalgo, arrancarán en 2011; este año definitivamente no se hará nada”

José Correa Abreu,
presidente de la CMIC

